Blitzschach: Essen Nord auf Platz 2

Bei der Blitzmeisterschaft der Schachbezirke Mülheim und Essen belegte die Vertretung des Bundesligisten Mülheim Nord am Ende klar den ersten Platz.

Die Schachfreunde Katernberg mussten sich mit dem zweiten Platz begnügen.

Als Dritter qualifizierte sich der SC Listiger Bauer ebenfalls für die Ruhrgebietsmeisterschaft.

Bester Einzelspieler des Turniers war Bernd Dahm (SFK), der 15,5 Punkte aus 18 Partien erzielte, dicht gefolgt von Martin Schettki (SC Listiger Bauer), der auf 15 Punkte kam.

